

Seguidamente menciona el Sr. Presidente el pago por parte del Ministerio de Just. e Instrucción Pública de la Nación, de la suma de \$ 8.000.- correspondiente al subsidio del año en curso (Anexo E, inciso 415, partida 28) de la Academia. Observa que había tratado de averiguar extraoficialmente en dicho Ministerio, si los \$ 8000.- remitidos debían ser destinados para cubrir todos los gastos del año, o si la institución podría todavía contar con el pago de los \$ 2.000 restantes, hasta cubrir el importe de \$ 10.000 que le acuerda la Ley de Presupuesto del año 1938.

No habiendo más asuntos que tratar, se levanta la sesión, siendo las 19 y media horas.

Enrique Span
Soc.

Presidente

Sesión del 1º de marzo de 1939

En la ciudad de Córdoba, al primer día del mes de marzo de mil novecientos treintinueve, reunidos en su local de sesiones los miembros de la Comisión Directiva al margen inscriptos, bajo la presidencia del Ing. Sánchez Saeniento, éste declara abierta la sesión siendo las once horas y quince minutos.

Presentes:

F. Sánchez Saeniento
Juan F. Cafferata
Rodolfo Martínez
Carlos A. Revol

Se lee y aprueba sin observaciones el acta de la sesión anterior.

El Sr. Presidente da cuenta del fallecimiento del ex vocal de la Academia Ing. Jacinto del Viso, y en homenaje a la memoria del extinto, invita a los presentes ponerse de pie.

Así se hace.

A continuación, el Dr. Presidente da lectura de su memoria anual correspondiente al año 1938, la que fué aprobada.

Acto seguido manifiesta el Dr. Presidente que corresponde proceder a la elección de un vocal de la corporación, por fallecimiento del Ing. del Viso. Así se resuelve. De resuelven también, a propuesta del Dr. Presidente, elegir tres nuevos miembros activos de la Academia. Practicadas las elecciones, resultan electos, por unanimidad de votos, el Dr. Martiniano Leguizamón Póndal (Buenos Aires) para vocal de la Comisión Directiva, y los señores Dr. Egidio Feruglio (Buenos Aires), don Enrique Span (Córdoba) y Dr. Carlos R. Melo (Córdoba) para miembros activos.

Finalmente se resuelve desistir de la impresión en el Boletín de la Academia del trabajo del Dr. Tignaux sobre "La teoría de las funciones de variable bicompleja", en razón de haberse ya publicado en la Revista de la Facultad de Ciencias matemáticas de La Plata.

No habiendo más asuntos que tratar, se levanta la sesión, siendo las doce horas.

Enrique Span
Soc.

Presidente